TOPICS

題 5 の話



みんな元気にラン!ラン!ラン!

知名町壮年連絡協議会(西文男会長)主催のフローラルスポーツパーク"走 り方教室"が8月26日に知名小学校でありました。このイベントは「走る」 ことをとおして、子供たちに運動することが(より)好きになる"きっかけ" づくりの場を提供するために開催されたもので、60名を超える小学生が、 町内に在住する陸上専門の講師の指導の下、ラダーを使ったトレーニングや スタートダッシュ、バトンパスのメニューを元気いっぱい取り組んでいました。

防災の意識向上!

沖縄近海を震源とする津波を伴う大地震を想定した総合防災訓練が、9 月1日にあしびの郷・ちなをメイン会場に行われ、地域住民や行政、警察、 消防、自衛隊など約200名が参加しました。住民は避難行動、消防団 は避難誘導を行ったほか、警察、消防、自衛隊が協力し、土砂に埋没 した車から救助者を救出する訓練などが行われました。また、自衛隊に よる救助資機材の展示もありました。



ご長寿をお祝い

養護老人ホーム長寿園の敬老会が、親族など関係者参加のもと9月14日 にフローラル館にてありました。知名町及びJAあまみ知名事業本部から の記念品を村田ツルさん(101歳) に贈呈、また、しらゆり保育園の園 児達や親族による演芸などに、会場は笑顔に溢れ、最後はサイサイ節の 総踊りを行いました。

子ども達に体幹トレ指導

NPO 法人沖永良部スポーツクラブ・ELOVE (前田純也理事長) 主催の、 小中学生を対象とした「KOBA 式体幹☆バランストレーニング」が9月 14日に知名中学校でありました。講師に竹田寛晃氏を招き、柔軟性や体 幹力のチェック、ボールやチューブを使用しながらのトレーニングを行い、 子ども達は真剣に励んでいました。





秋晴れのもと、さわやかな汗流す

町老人クラブ連合会(渕邊精四郎会長)による第46回ゆめ・ときめきスポ ツ大会が、9月20日に老人福祉センターにおいて行われました。約300 人が参加し、スプーンリレーやゲートボール、輪投げ、玉入れなどの競技 にさわやかな汗を流しました。熱戦を繰り広げる選手たちに観客から声援 が飛んでいました。

みんな笑顔で運動会 9月21日に保健センター子育て広場において、「第8回 " あし Bee ~ Na" ミニ運動会」が約20組参加のもと行われました。 赤ちゃん組によるハイハイ競争や保護者によるパン食い競走、 大玉転がしなど、和やかなムードで競技を楽しみ、最後にみん







なで記念撮影を行いました。

南の島から元気を!被災地復興支援イベント

知名町役場職員組合青年部(久保朋寛部長) 主催による「うたてい!うどう てい!あしでい!」と題した被災地復興支援イベントが、9月22日にフロー ラル館において行われました。地元の子ども達の踊りやミュージカル、徳 之島出身の安田竜馬さんによるライブなどで会場は盛り上がりをみせまし た。久保部長は「全国各地で災害が発生しており、南の島から元気を届け ようと企画した。出演者や来場者に大変感謝している」と話しました。